

Linzer Stadtwache – Teures Sicherheitsplacebo oder wertvolle Ergänzung für die Polizei?

Kaum ein Thema polarisiert in Linz derzeit so sehr wie die sogenannte Stadtwache, der mittlerweile 30-köpfige Ordnungsdienst der Stadt. Was die einen für einen wertvollen Einsatz für die Sicherheit und Ordnung halten, werten die anderen als unnötige Geldausgabe und politisch vereinnahmtes Instrument. Der kürzlich aufgetauchte Detektivbericht über die vermeintliche mangelnde Einsatzbereitschaft der Bediensteten goss zusätzliches Öl ins Feuer. Der Kepler Salon beleuchtet das Thema und lässt Befürworter und Gegner zu Wort kommen.

Kepler Salon
MO, 08.04.2013
19.30 Uhr

Detlef Wimmer
Thomas Diesenreiter
Markus Pühringer
Vortragende

Jürgen Affenzeller
Gastgeber



Detlef Wimmer

Detlef Wimmer, geboren 1984 in Linz, ist Stadtrat der Stadt Linz, Aufsichtsratsvorsitzender des Ordnungsdienstes der Stadt Linz, sowie Mitglied im Aufsichtsrat des Allgemeinen Krankenhauses und der Linz AG. Ebenso ist er Mitglied im Linzer Hochschulfonds, im Vorstand des Instituts für Kommunalwissenschaften (IKW) und in den beiden Verwaltungsausschüssen für Kinder- und Jugend-Services Linz sowie der Museen der Stadt Linz. Wimmer studierte berufsbegleitend, während er als Militärperson auf Zeit für das Österreichische Bundesheer tätig war, Rechtswissenschaften an der Johannes Kepler Universität Linz und Public Administration am Hans-Sachs-Institut / wvedu Wels. Wimmer war 2003-2006 Bundesobmann-Stellvertreter des Rings Freiheitlicher Jugend (RFJ), anschließend bis 2009 Landesobmann des RFJ. Seit 2003 ist er Mitglied der Bezirksparteileitung der FPÖ Linz, seit 2006 auch Mitglied des Landesparteiorgans der FPÖ Oberösterreich, seit 2009 auch der Bundesparteileitung. Seit 2007 ist er Bezirksparteiobmann der FPÖ Linz.



Thomas Diesenreiter

Thomas Diesenreiter, geboren 1986 in Linz, ist Kulturarbeiter, Künstler, politischer Aktivist und Marketing- und Kommunikationsleiter der Tabakfabrik Linz. 2009 hat er die „Kritische Plattform Stadtwache Linz“ (stadtwache-linz.at) initiiert und in weiterer Folge die BürgerInneninitiative „Linz braucht keine Stadtwache“ unterstützt. In mehreren Beiträgen auf seinem Blog diesenreiter.at setzte er sich kritisch mit der Motivation hinter der Stadtwache und ihrer Sinnhaftigkeit auseinander. Er hat als Teil der sechsköpfigen Steuerungsgruppe die Entwicklung des neuen Linzer Kulturentwicklungsplans mitgeleitet und ist als Experte für autonome Kulturarbeit im Vorsitz des Linzer Stadtkulturbeirats. Diesenreiter arbeitet weiters für den Verband der Freien Radios Österreichs und für das Cultural Broadcasting Archiv CBA. Als Kulturmanager hat er in den letzten Jahren Projekte ...



Markus Pühringer

Markus Pühringer ist Vorstandsmitglied und Gemeinderat der Grünen Linz. Er ist Mitglied des Aufsichtsrats der „Ordnungsdienst der Stadt Linz GmbH“, im Sicherheits- und Ordnungsausschuss, sowie im Verfassungs-, Raumplanungs- und Baurechtsausschuss des Linzer Gemeinderates. Pühringer studierte Volkswirtschaftslehre und arbeitet seit 2010 selbstständig in den Bereichen Supervision, Coaching und Erwachsenenbildung.



Jürgen Affenzeller

Gastgeber

Jürgen Affenzeller, geboren in Freistadt, lebt seit 12 Jahren in Linz. Affenzeller ist Chef vom Dienst der Linzer „Tips“-Redaktion und arbeitet seit 2001 als Regional-Journalist bei oberösterreichischen Medien. Auch das Dauerthema „Eisenbahnbrücke“ beschäftigte ihn dabei von Beginn an beruflich.

... für die europäische Kulturhauptstadt Linz09, das Ars Electronica Futurelab und das Ars Electronica Festival umgesetzt. Er hat Vorstandstätigkeiten für die Netzkunst und Netzkultur Initiative servus.at, für das KünstlerInnenkollektiv Backlab und die Lobbygruppe Kulturquartier Tabakwerke wahrgenommen. Weiters ist er künstlerisch im Musikbereich tätig.

KEPLER SALON

Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at



Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Kepler Salon Online

Das aktuelle Programm und ein
umfangreiches Archiv finden Sie
auf unserer Website
www.kepler-salon.at

Newsletter

Bleiben Sie informiert mit
unserem Newsletter! Einfach
anmelden auf www.kepler-salon.at/news

Der Kepler Salon braucht Freunde!

Werden Sie Mitglied im Verein
Freunde Kepler Salon. Anmel-
deformulare liegen im Salon
auf oder sind online verfüg-
bar unter www.kepler-salon.at/freunde

kepler-salon.at



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer

